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本日の進行(12:30) 

小池成子氏(更生保護女性会)

健全な青少年の育成 
―次回のお知らせ― 

4 月 1 日(12:30) 

坂井 宰会員 

｢イタリア旅行｣ 

        ≪ 第 2338 回 例 会 記 録   2010 年 3 月 18 日 ≫      

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 21 名 出席率 65.63％ 前回修正出席率 59.38％ 

スピーカー 浅尾慶一郎氏（衆議院議員） 

ビジター 高山茂君・吉田和弘君・柴田鉄也君（京都紫野 RC） 山田嗣君・藤田香さん（鎌倉中央 RC）

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                        

今晩は、ゲスト・ビジターの方々ようこそお越し下さ

いました。本日は夜間例会で,残念ながら海の景色はご覧

いただけませんが、時間の許す限りごゆっくりお寛ぎ下

さい。 

 3 月 10 日の強風で鎌倉鶴岡八幡宮の大銀杏が突然倒

れました。私も鎌倉市民として気になっておりましたの

で、先週の日曜日、孫をつれて見に行ってまいりました。

樹齢 800 年とも 1000 年とも言われ、鎌倉の歴史を見つ

めてきた木が突然無くなるということは大変ショック

でありました。日曜日の時点では白い幕に覆われて脇か

らも、八幡宮の石段の上からも現場を詳しく見ることが

出来ませんでしたが、神宮の方では今日、新たに倒れた

株の根に近い幹を移植して、芽の出るのを待つというこ

とで、現場が一般公開されたことを知り、例会に来る前

にまた見に行き、私も古い株からの新しい芽吹きを祈っ

て用意された帳簿に几帳をしてきました。銀杏が再び芽

を吹いて、過去を引き継ぎ、新たな歴史を作ることを期

待したいと思います 

 先週は、会長幹事会があり、また、ペッツがありまし

た。その他、委員会やビジターの方々からの報告も本日

沢山あると思いますので、私の時間はこれで終わらせて

いただきます。有難うございました。

 
■ 報告                                  
幹事報告：＊4 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ドル 90 円 ＊米山梅吉記念館報、1 人 100 円運動のお願い ＊2009-10 年度 IA 台湾

研修報告書 ＊4/3 青少年交換学生ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ案内 ＊会長幹事会報告：今年度 R 財団、米山寄付をよろしく。葉山

RC より環境インフェスタに 2 万円の協力要請。 ＊湘南の凪 15 周年写真展の案内 
矢部(房)会長エレクト 会長エレクト研修セミナー出席の報告 

鈴木(安)国際奉仕委員長 新天安 RC との姉妹ｸﾗﾌﾞ終結に伴う韓国表敬訪問へのお誘い 4/26-28 希望者募集中。 

 

ホワイトリボンﾁｬﾘﾃｨｰ講演

4 月 29 日 2:00～ 覚園寺

鎌倉中央 RC 主催（藤田香会員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

姉妹クラブﾞ 京都紫野 RC より来訪 
高山 茂会長  吉田和弘幹事  柴田鉄也国際奉仕委員長 

先日、京都紫野 RC で岩瀬

会員にスピーチをして頂

きました。来年 35 周年を

迎えるに当り、今までの良

さを残しつつ新しいロー

タリーの運営の方法に積

極的に取り組んでいきた

い。今後も華美にならない

お付き合いをよろしく。→ 



■卓話  「国政の動き・・今起きている事柄と全体像」     
浅尾 慶一郎 衆議院議員 

１．政治とお金の話  
小沢幹事長、鳩山総理の、お

金の問題については、過去の例

から見ても証人喚問で本当の

事を話せばそれで終わるもの

であり、その喚問をして頂けな

いのは残念だ。 
２．実情から推定出来るもの 
 政権が代わって政治主導を

どんどん尽き進めた結果、内閣法制局長官は国会では答

弁しないということになった。法律のつくり方が今まで

と比べると雑になっている。政治家は最後まで法律を詰

め切れない場合があるので、法制局や法律の専門家がど

ういう角度からでも大丈夫のように詰めていかなけれ

ばならない。例として、先頃可決した高校の無償化法案

は、憲法にてらしての検証が、詰めきれていない。場合

によっては納税者から憲法違反の訴訟も出されかねな

い。しかし参議院選挙があるのでその前に可決した。 
３．全体像 

民主党内ではもともと熱っぽく議論していたが、先の

参議院選挙以降、選挙に勝つことが先決になり、理念、

哲学が無くなった。衆議院の選挙では期待されて民主党

政権が誕生したが、上手くいっていない。日本をこの先

どうするか見えてこない。 
４．すべき事→再び日本に希望が持てるようにする 

例として、年金、医療、介護などの社会保障費は 15
年すると倍になる。それを減らすことは出来ないし減ら

すべきではない。減らさないで資金を賄っていくことを

真剣に議論し政策を打ち出していくことである。 
短期的には デフレを止めることが第一。2～3 年はか

かるだろうが力を入れていくべきだ。 
中期的には 今や大きく発展しているアジアに出て行

って、日本だけが持つ優秀な分野－電気・鉄道・水道と

いった公共インフラサービスで国際的な競争をする。 
長期的には 科学技術の振興において世界で一番にな

ることが日本の発展に繋がるので、振興費を減らすべき

ではない。 
国としての方向性 自由と活力を重視の路線と配分・平

等の路線がある。その二つを軸に 7 月の参院選の前後に

政界が分かれて国民がそれを選ぶということになるだ

ろう。 
私は、もう一度日本の国がアジアの国に向かって成長

を取り込むという意味の「開国」をすべきであると思う。

元気と活力を呼び戻す為に政界再編を目指して、7 月の

参議院選挙を戦っていきたい。 

 

■ ニコニコ BOX   （４５．０００円）                      

高山会長…先日岩瀬会員に、スピーチでお世話になりま

した。本日はお礼も兼ねて参りました。よろし

くお願いします。 
吉田幹事…平素よりお世話になり有難うございます。 
柴田国際奉仕委員長…本日お世話になります。 
山田幹事(鎌倉中央)…いつもお世話になっております。

本日もよろしくお願いします。 
藤田国際奉仕委員長(鎌倉中央)…お久しぶりです。大好き

な逗子クラブにお邪魔するのはいつも楽しみです。 
臼井君…浅尾先生、京都紫野 RC の皆様、鎌倉中央 RC

の皆様、ようこそ。 
船津君…浅尾代議士、スピーチよろしく。京都の皆さん、

ようこそ。 
藤吉君、坂井君、高橋君…浅尾先生、スピーチよろしく。 
山本(由)君、矢部(房)君、松井君、石田君…京都紫野 RC

の皆様ようこそ。浅尾代議士、卓話よろしくお

願いします。 
毛利君…浅尾先生、ようこそ逗子ロータリーへ。 
矢部(光)君…浅尾議員をお迎えして。 
三宅君…京都紫野 RC の皆様、浅尾先生、ようこそ。 
市川君、山口君、福嶋君、鈴木(安)君…京都紫野 RC の

皆様、ようこそ。 
鈴木(久)君、高洲君…京都紫野 RC の皆様、鎌倉中央 RC

の皆様ようこそ。 
渡邊君…京都の皆様、WELCOME. 
安藤君…京都紫野 RC の皆様が G.W．に次回行かれま

すように。ようこそ。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４５．０００ 
         累計  ￥ １．２４２．０００ 

ご協力ありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

∬∬ コラム ∬∬   今回は、浅尾慶一郎衆議院議員の卓話でありました。自民党から民主

党政権に変わりましたが、世論調査、あるいは社会経済情勢等からは、まったく社会は変わって

いないどころかひどくなっている現状です。浅尾先生のお話のとおり、選挙等目先のことばかり

を考えるのではなく、将来の中長期的なビジョンを持ち政治を行っていかないと、希望がもてる

国にはならない、と思いました。               会報編集委員  矢島 浩 


